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O Prefeito de Teresina-PI, Firmino Filho (PSDB) se manifestou sobre o convite recebido pelo
ex-prefeito Sílvio Mendes para se filiar ao PMDB. Firmino afirmou na tarde de hoje (14) em
entrevista ao Jornal do Piauí, na TV Cidade Verde, que há quem aposte em um racha entre os
tucanos, mas isso não ocorrerá. “A presença do PSDB é muito grande. Os adversários sempre
apostaram na divisão do PSDB.       

  

Tentam de toda maneira inocular o vírus da discórdia. Sempre foram derrotados no passado e
sempre serão no futuro”, disparou Firmino. Sílvio Mendes recusou o convite
peemedebista e disse já ter recebido convite de outras legendas
. Firmino fez a declaração durante a cerimônia que marcou a regularização do Parque Vitória,
considerada a maior ocupação não regularizada da capital piauiense com 2.500 famílias.
“Buscamos várias alternativas, incluir o Parque Vitória no Minha Casa Minha Vida, mas
infelizmente não conseguimos.
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Prefeito Firmino Filho   Estamos hoje reconhecendo a necessidade da população e assinando o decreto dedesapropriação que é fundamental para a regularização e para que a comunidade possareceber água, energia e os trabalhos da prefeitura. Temos o nosso compromisso de levarcreche, melhorar acessos, dar um salto na qualidade de vida dos moradores”, informou oprefeito.   Reajuste  Firmino também falou sobre a iniciativa de não deixar que os servidores municipaisrecebam menos de mil reais por mês . “Em todo o Brasil os tributos estão caindo e issodificulta a execução orçamentária, mas há uma comissão de política salarial estudando váriositens pretendidos pelo sindicato e na próxima reunião vamos levar respostas e mudar alegislação. É um ano de dificuldade, mas temos que dar nosso testemunho de solidariedade aoservidor”, adiantou. Com informações da TV Cidade Verde.
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